

皆さん、こんにちは。東大和市長の尾崎でございます。

令和3年度東大和市立公民館合同まつりの開催にあたりまして、一言ごあいさつを申し上げます。

本年は、昭和46年6月に東大和市の最初の公民館が開館して以来、50周年を迎える記念の年ということで、「五感(館)で楽しむ笑顔の祭典」をテーマに、市内5館の公民館が合同で公民館まつりをオンライン開催することといたしました。これまで準備を進めてこられました実行委員会の皆様、関係者の皆様に、心から感謝申し上げます。

さて、昨年度は、新型コロナウイルス感染症の感染拡大により、残念ながら各地域の公民館まつりを中止としましたが、今回は、市公式ホームページ上に設けた特設ページ等で、各団体の舞台発表や各作品のデジタル展示等をご紹介いただき、ご参加いただく皆様の日頃の活動の成果を拝見できると伺っており、大変楽しみにしています。

市としましては、これからも社会教育活動に力を入れてまいります、今回の公民館合同まつりを通して、人々が出会い、互いの交流により生まれる絆が、次の世代へと引き継がれていくことを期待しています。

結びに、これからも地域の皆様が公民館を拠点として、さまざまな文化に末永く親しまれることを祈念申し上げまして、ごあいさつとさせていただきます。

東大和市長 尾崎 保夫